

さつきやま魂

中学生議会で一般質問・意見表明

広報五島10月号にも紹介されましたが、8月27日、五島市議会議場において、「五島市中学生議会」が開催されました。市内11校の中学生が議員として参加し、通常の市議会と同様に、市政一般質問等が行われました。本校からは、生徒会執行部である入江義之君と野口心太郎君が参加し、堂々と一般質問を行いました。



まず、野口君が五島市のデータをもとに、「少子高齢化の問題」について質問しました。次に、入江君が、海の日に海岸清掃を行った体験をもとに、「海のごみ問題」について、さらに、職場体験での体験をもとに、「クルーズ船の誘致」について質問しました。二人とも、少し緊張気味でしたが、現在の五島市の問題をしっかりと把握し、堂々と発言することができました。

なお、崎山中学校の内容は、広報五島11月号に掲載される予定です。

崎山中学校だより
10月15日 第11号
文責 校長 山下



祝 新人大会柔道個人優勝

50kg級 熊川俊汰君

先月のソフトテニス部に続き、柔道個人50kg級で、熊川俊汰君が見事優勝しました。決勝戦は、その日の試合よりも盛り上がり、白熱した好試合でした。相手は岐宿中の生徒で強豪でしたが、優勢勝ちを収めました。初優勝ということもあり本人はもちろん、顧問の山上先生も大喜びでした。県新人大会は、11月24日に長崎で開催されます。県大会での活躍も期待しています。おめでとう！

天下一武道会(英語)参加

五島高校文化祭の一環として行われた天下一武道会(英語)に、3年生の野瀬咲香さんが参加しました。五島市内の9中学校の代表生徒が参加し、弾丸インプットの英文を答えたり、弾丸問題の英文にチャレンジしたりしました。問題文を読んでいる途中に答える生徒がほとんどで、五島市の中学生の英語のレベルの高さを感じました。野瀬さんも、難問に果敢にチャレンジしました。ボタンを押すスピードにもびっくりしました。



福江みなとまつりで地域貢献!

10月6日、福江みなとまつりでチャンココを披露しました。「せせ、地元の伝統を地域に紹介してほしい。」という福江商工会からの依頼もあり、喜んで参加させていただきました。当日、剣道・柔道の試合があり、全員は参加できませんでしたが、練習とおりのチャンココを披露することができました。地元の方はもちろん、崎山出身で、現在他地区に住まれている方から、お礼の言葉を言われ、心の底から嬉しく思っていました。子どもたちも充実感が溢れていました。



創造アイデアロボットコンテスト 五島市中学生大会に向けて

左のような日程でロボコン五島市大会が実施されます。2年生全員と3年生の入江義之君が参加します。五島市はレベルが高く、厳しい戦いが予想されますが、応援よろしくお願ひします。



期日 十月十九日(土)
時間 午後十二時二十分
場所 文化会館軽運動室(ロボコン)
文化会館展示室(家庭分野作品展)

修学旅行について

1・2年生は、明日から2泊3日の予定で、熊本方面を中心に修学旅行に行ってきます。五島では体験できない学習をすることで、視野を広めたり、仲間との友好を深めたりします。天気も心配なさそうで、有意義な旅行になること、期待大です。なお、ホテルへの到着は学校へ連絡します。また、旅行の様子は、本校ホームページにアップする予定です。



【修学旅行の思い出】

私の中2の時、今の岐宿中学校が開校し、初代修学旅行生となりました。コースは中九州方面。阿蘇山に登山する予定であったが天候が悪く阿蘇科学博物館での研修であった。思いに残っているのは、今はなき、宇土市の「火の国ランド」である。生まれて初めて遊園地と呼ばれるものを体験し、興奮したことを覚えている。観覧車に乗り、高所恐怖症と自覚した。最も覚えていいるのは、何と云っても友達との交流である。宿舎やバスでいろいろな話をするのは楽しい。もちろん、先生方には内緒である。今回の修学旅行でも、時間がなくて、普段あまり話すことのできない仲間と十分に話をし、多くの思い出をつくってほしい。